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ORDINE DEL GIORNO:  90 del 31.05.2019  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 9:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 9:00 
                                               

CONSIGLIERI  Presente 

Assente 

ORA 

ENTRAT

A 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 9,00 10,30     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 9,00 10,45     

Caputo                  Valentina Presente 9,00 10,45     

Chinnici                Valentina 

 

Presente 9,15 10,30     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Presente 10,00 10,45     

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno undici del mese di giugno, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.G. 

Alle ore 9,00 il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla segretaria sig.ra Marilena Manduci, 

dispone l’appello e constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta. 

In data odierna, così come da programma, la Commissione incontra il Capo Impianto Dott. Marco 

La Rosa, responsabile degli Impianti di San Ciro, Sperone V. Renda, via della Giraffa, campetti di 

Bonagia, pattinodromo di via Mulè. 

Il Presidente dopo aver ringraziato il dott. la Rosa per la disponibilità, entrando subito nel merito 

dell’impianto San Ciro chiede se ci sono in atto interventi rispetto alle criticità che erano state 

rilevate dalla Commissione durante un sopralluogo svolto lo scorso anno e come la Commissione 

può fare da ponte per la risoluzione di queste. 

Il dott. La Rosa, dopo aver fatto un excursus sulle attività che vengono svolte presso l’impianto,  

ovvero l’utilizzo da parte della scuola Basile, e da parte di alcune Società per attività volte alla 3^ 

età, rappresenta, elencandole,  le numerose problematiche e interventi cui l’impianto necessiterebbe 

fare. In primis, l’annoso problema legato alla criticità del tetto, dove vengono registrate infiltrazioni 

d’acqua provenienti dai tombini soprastanti,  che si trovano presenti sul pavimento del terrazzo 

adibito a parcheggio del vicino condominio; a seguire la sostituzione della vetrata interna alla 

palestra, di separazione tra  ingresso e sala delle attività , rotta e obsoleta, in quanto con vecchie  

porte a maniglia (non antipanico come da legge) molte delle quali rotte e  sprovviste di maniglia per 

apertura.  
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I servizi necessiterebbero una manutenzione (piastrelle rotte), e nell'area spogliatoio e docce, le porte 

sono fatiscenti.  

 Ripristino gradinata ingresso palestra, rotta e senza strisce antiscivolo.  

Riguardo il personale riferisce che i dipendenti che svolgono lavoro presso l’impianto sono 6 a part 

time su 3 giorni. 

 

Riguardo l’impianto sportivo allo Sperone “V. Renda”, informa che è stato più volte vandalizzato, i 

tombini sono stati rubati, e ad oggi, non sono mai stati rimpiazzati, non esiste un impianto di video 

sorveglianza; le attività svolte, oltre ai campionati, sono di pallavolo e aerobica.  

Necessita: 

 la sostituzione dell’insegna;  

 Risistemazione o sostituzione cerniere rotte del portone principale;  

 Sostituzione molle delle porte antipanico; 

 Sostituzione delle vetrate rotte e non fissate nella sala delle attività,  

 Sostituzione dell’illuminazione esterna alla palestra;  

 Sostituzione rete di pallavolo perché logora;  

Non c’è un computer e neanche una stampante, 

riguardo il personale RESET COIME e Comunali, sono circa 10 unità molti con la L/104, 

nonostante ciò, afferma il capo Impianto, si riesce a coprire i servizi necessari anche nei giorni 

festivi. 

Riguardo l’Impianto di via della Giraffa, dopo aver fatto un excursus rispetto all’utilizzo della 

struttura, ossia prima da parte della UISP, poi da un’associazione, e infine dalla Circoscrizione,  il 

dott. La Rosa, precisa che ormai da tempo, non è funzionante. Non ci sono custodi, è stata 

vandalizzata su tutti i fronti, panchine bruciate, cavi elettrici rubati, il campo di calcio omologato a 5 

vandalizzato, a tal proposito a suo parere con un piccolo intervento si potrebbe sistemare, ritiene 

essenziale una recinzione.  

Continuando il dott. La Rosa soffermandosi sulla pista di pattinaggio di via Mulè, sottolinea che non 

è a norma e che anzi si dovrebbe rendere omologabile. 

la Commissione alla luce di quanto oggi appreso, ritiene indispensabile svolgere un sopralluogo 

presso i 3 impianti sopra oggetto di discussione.   

Alle ore 10,30 si allontanano il dott. La Rosa e il Presidente Bertolino, i lavori pertanto procedono 

presieduti dal Vice Presidente Cesare Mattaliano. 

Viene presa visione della richiesta di audizione da parte dell’Ass.ne ASCAP, (assistenza 

specialistica alunni disabili). 

La Cons.ra Lo Monaco, è del parere che prima di incontrare l’Associazione, sia opportuno 

incontrare l’Ass.ra Marano e gli Uffici. 

Alle ore 10,45 il Vice Presidente Cesare Mattaliano dichiara chiusa la seduta. 

 ORARIO FINE SEDUTA 10,45 

la Segretaria                                   Il  Presidente 

Marilena Manduci Francesco Bertolino 

 Cesare Mattaliano 

 

                                                                                                                              


